



卒業 そして進級おめでとうございます!

校舎北側の桜の花も咲き始めました。そんな中、29名の卒業生が4・5年生、ご来賓や保護者の皆様、教職員に見守られ、21日に巣立って行きました。卒業式の「別れの言葉」では、6年間の思いがあふれていた卒業生の言葉と歌。そして、4・5年生からは、この一年間、学校のリーダーとして活躍してくれた6年生への「感謝」や「憧れ」の気持ちがこもった言葉を送りました。

6年生の「一人一人の違いを認め合い、ともに頑張ろうとする姿」や「みんなのために行動する姿」は土居小学校のよき伝統として、下級生にもしっかり引き継がれることと思います。このような6年生を本校の卒業生として送り出すことを心から誇りに思います。中学校での大いなる活躍を期待しています。卒業生の保護者の皆様、ご卒業、誠におめでとうございます。



そして、本日の修了式では、1年生から5年生までの子どもたちがそれぞれの学年を修了しました。4月からは一つ上の学年に進級します。この一年間、子どもたちは、本当によく頑張りました。この子どもたちに支えられて、私たち教職員も成長することができました。新しい学年が、今年度にもまして充実した年となることを願っております。

保護者や地域の皆様には、この一年間温かいご支援とご協力をいただき心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

1～3年生と6年生は「お別れの会」を行いました

今年度も、1～3年生は卒業式には参加せず、19日に6年生との「お別れの会」を行い、6年生に向けたお別れのメッセージを伝えました。そして、いつもやさしくしてくれた6年生への感謝の気持ちをいっぱいこめて、「ありがとう6年生」の歌を贈りました。卒業式当日は式場に入る前の卒業生の晴れ姿を笑顔と拍手で見送ることができました。



卒業記念品をいただきました

卒業生から学校に、卒業記念品として、パイプ椅子5脚を寄贈していただきました。体育館での式等を行う際に活用させていただきます。また、PTAより卒業生に、図書カード、卒業証書用筒、卒業文集をいただきました。ありがとうございました。

令和6年度 始業式は、4月8日(月)です。
新しい学年の教室に入りましょう。

春休みを迎えるにあたって

明日から春休みになります。新学年を迎えるにふさわしい春休みにするために、以下のことを参考にしてくださいようお願いいたします。

がんばるための準備を

4月には一学年進級します。本年度の学習用品の整理や新学年の準備をしましょう。机の周りや引き出しの中の整理をしっかりとさせてください。

また、次の学年のスタートをスムーズに切ることができるように、各学年ともに学年に応じた「家庭学習」の課題を出しています。春休みではありますが、学習に向かう習慣をつけるように、ご家庭でもぜひご協力ください。新年度になると、4・5・6年生は学力定着調査が実施されます。

規則正しい生活を

春休みは気分的に開放され、生活が乱れがちになります。この休みを新学年の準備期間と考え、引き締まった気持ちで4月8日を迎えるようにしたいものです。そのためにも、リズムのある規則正しい生活ができるように気をつけてください。

安全な生活を

春休みは、外に出て遊ぶ機会が多くなります。そのため、交通事故その他の危険が待ちかまえています。ご家庭でも、自転車の正しい乗り方や道路上での危険な遊びの禁止などご指導ください。

お世話になりました

令和6年4月1日付の教職員人事異動等による転出入者は次のとおりです。

- | | | | | |
|-------|-----|-------|----|--------------|
| <退職> | 教諭 | 長山 直史 | 講師 | 保野 慎太郎 |
| | 支援員 | 松本 隆志 | | |
| <昇任> | 教諭 | 中村 啓子 | | 芸西村立芸西小学校教頭へ |
| <転出> | 校長 | 山岡 綾 | | 香美市立大槌小学校へ |
| | 支援員 | 島内 久美 | | 安芸市立安芸第一小学校へ |
| | 支援員 | 小松 香 | | 安芸市立伊尾木小学校へ |
| <転入> | 校長 | 小松 良浩 | | 室戸市立室戸小学校より |
| | 教諭 | 小松 加奈 | | 安芸市立井ノ口小学校より |
| | 教諭 | 井上 明 | | 県立青少年センターより |
| <再任用> | 教諭 | 吉良 和夫 | | |
| <採用> | 教諭 | 川上 颯香 | | |

転出教職員は、土居小学校で学んだことを次の任地でも生かして頑張っていきます。

1年間ありがとうございました!